

Lettre Ouverte à M. Sarkozy

Lettre Ouverte à M. Sarkozy

L'élection présidentielle de 2012 approche à grands pas, et les candidats qui s'y présentent sont aujourd'hui en grande partie connus.

Afin de **connaitre leurs positions personnelles** (et celle de leur partie) sur le vote blanc et sa reconnaissance en tant que suffrage exprimée, nous avons pour objectif de faire parvenir à chacun d'entre eux une lettre ouverte.

Nous commençons assez fort, car notre première lettre s'adresse à l'actuel président de la république, **M. Nicolas Sarkozy**. Et même si ce dernier n'est pas encore officiellement candidat, cela ne devrait pas tarder !

Dès que nous aurons sa réponse, nous ne manquerons pas de vous la faire parvenir.



Parti du Vote Blanc
92 bis, avenue Victor Cresson
92 130 Issy-les-Moulineaux
Téléphone : 01.48.78.05.78
contact@parti-du-vote-blanc.fr
www.parti-du-vote-blanc.fr

LETTRE
OUVERTE

Monsieur Nicolas Sarkozy
Palais de l'Élysée
55, rue du Faubourg St Honoré
75008 Paris

Monsieur le Président,

Dans une lettre datée du 15 décembre 2006, et en plein contexte électoral pour la Présidentielle de 2007, **Eric Woerth**, alors l'un de vos plus proches collaborateurs, déclarait :

« Aujourd'hui, l'UMP, dont je fais partie, a posé clairement le problème. Après une convention sur les Institutions, que j'ai moi-même co-organisée, nous avons statué dans le sens d'une reconnaissance du vote blanc comme suffrage exprimé. Une profonde réforme institutionnelle doit donc voir le jour au lendemain de l'élection présidentielle. C'est au travers de telles décisions que nous rendrons ses lettres de noblesse à la politique française, ce qu'aujourd'hui Nicolas Sarkozy et toute l'UMP s'efforce de faire. »

Or, 5 ans plus tard, et malgré les nombreux projets de loi qui se sont accumulés en ce sens, force est de constater que l'immobilisme du législateur s'est tristement imposé aux apparentes bonnes volontés de circonstances.

Vous comprendrez que cet immobilisme nous fait légitimement craindre d'avoir été une nouvelle fois trompés. Il a pour effet immédiat d'entretenir un sentiment de défiance à l'égard d'une classe politique sourde aux revendications de ses électeurs et prouve une fois de plus que les promesses n'engagent que ceux qui les écoutent.

Le Parti du Vote Blanc est un mouvement indépendant composé de citoyens engagés pour la reconnaissance du vote blanc. Son objectif : la modification du code électoral. Ses moyens : présenter un candidat "blanc" aux Présidentielles afin d'incarner le vote blanc qui, à travers son nom, sera pris en compte dans les résultats.

Notre projet n'est ni farfelu, ni délirant. Il repose sur le constat que le pouvoir politique ne souhaite pas engager les réformes pourtant indispensables de nos institutions et rencontre aujourd'hui un grand succès auprès de citoyens mais aussi d'élus, soucieux de participer à l'instauration de cette République irréprochable que vous appeliez de vos vœux.

p. 1/2

[Télécharger la Lettre Ouverte à N. Sarkozy \(UMP\)](#)

